

email

Hallo,

du hast in den letzten Tagen drei wirklich gute Entscheidungen getroffen. Nicht schlecht, wenn man bedenkt wie gedanken,- und sorglos

du sonst so durchs Leben taumelst. Zum Einen hast du den geklauten Prototyp des neuesten Tab an dich genommen, dein dämlicher Kumpel hat halt auch seine lichten Momente. Damit wird es allerdings sehr zeitnah vorbei sein, aber zurück zu dir. Als zweite bemerkenswert blickige Tat,

warst du im Stande den Tab zum Laufen zu bringen und dich einzuloggen.

Zu Guter letzt hast du diese email hier geöffnet, eigentlich voll blöd, weil ich sicher im spamordner gelandet bin. Aber in der Fall gut für dich. Endlich ist die Erdentechnik aus den Windeln und zu etwas nütze. Was man von dir nicht sagen kann!

Du kennst mich nicht, aber ich kenne dich - mein Freund !

Du springst mit Anlauf in jeden Fettnapf, und ist er noch so schwer zugänglich. Zum Ende des Monats solltest du schnell erwachsen werden, denn mein Vertrag läuft aus - zum Glück. Das ist für mich keine große Sache, für dich allerdings schon ! Vorbei das stümprige Rumgezocke am Kartentisch, weißt du eigentlich was du in deinem Suff für Einsätze mitgehst ? Nächste Woche würdest du beim Besteigen des Mount Everest in einer Felsspalte erfrieren, nachdem du dir das Bein gebrochen hast. Wohl gemerkt - beim Aufstieg !

Toller Einsatz ! Doch du hast ja letzten Samstag wieder gewonnen. Ganz großes Schwein, das ich da an der Leine führen musste ! Du glaubst gar nicht wie froh ich über meine Abberufung bin, passe mal schön auf ab nächste Woche. Übrigens läuft das nicht annähernd so wie in den schwachsinnigen Final Destination- filmen, die du so toll findest. Liste des Todes - so was blödes können sich nur Menschen ausdenken! Du hattest einfach Glück zu deiner Geburt, und ich nehme meinen Job verdammt ernst - egal für wen. Jeder zehnte Erdling bekommt einen, so eine Art Losverfahren, aber das sind Interna, die dich nicht interessieren müssen. Apropos Liste - stundenlang hast du letzten November die runtergeladene Zutatenliste für Silvesterraketen gesucht, und dann nicht mal mehr die polnische Adresse im Netz gefunden. Warum wohl ?

Auf dich muss man aufpassen wie auf ein Kleinkind ! Du Blödmann hast geflucht und sehr laut an deinem Verstand gezweifelt. Das tue ich

auch, aber leise. Du Genie hättest dich und zwei Hausbewohner mit dem Zeug umgebracht!

Genau wie vor drei Jahren zu Weihnachten, du erinnerst dich vielleicht. Oder letzten Sommer auf den Malediven - Haiangeln ist gefährlich ! Vor allem wenn man sich so anstellt wie du !

Na egal.

Das soll es gewesen sein von meiner Seite, versuche nicht mir zu antworten - das geht erst in zwei Jahren, wenn ihr Besuch von " außerhalb " bekommt und man euch so einiges erklärt.

Ach ja, eins noch - denn dabei würdest nicht nur du zu Schaden kommen:

Am 26.09. nächsten Jahres gehst du bitte nicht 16.22 Uhr mit deinem depressiven Mischlingsköter in den Lindenpark, den kann er eh nicht ausstehen. Dort wartet nämlich ein ukrainisches Killerkommando auf dich. Deine Exfreundin, die du noch nicht kennst, ist zu dem Zeitpunkt extrem sauer auf dich und hat sich halt gekümmert.

Alles Gute, gehe schön zu allen gesetzlichen Vorsorgeuntersuchungen, dann schaffst du es vielleicht bis zur Rente. (haha)

Dein Schutzengel

